
町長懇談会（第１１区） 平成29年　6月25日（日）19：00～19：40　　　　参加者　50名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1
高齢者の健康保険の費用が多くなっている。安易に病院にかからず、医療費を
抑制する方策を考えている。プロジェクト等で制度を検討してほしい。

後日、アイデアを教えてほしい。また、積極的な高齢者団体等と一緒に議論を展開してもらいたい。 高齢福祉 町長

2
資料等にやたらとカタカナが多すぎる。英語がわからない者にも配慮して書いて
ほしい。

わかりました。 その他 町長

3 基山幼稚園（高島団地内）が閉園すると聞いている。何か情報はあるか。
来年度いっぱいだと聞いている。私立の幼稚園で民間のことなので止めることはできないと考えている。因
通寺としては、ほかの取り組みも検討中のようである。

子育て支援 町長

4
基山合宿所建設プロジェクトは、当初、体育館横に建設される予定だったはず
だが、変わったのであれば最新の状況を説明してほしい。

合宿所の建設については、予定が急に変更になった。ほっとステーションの閉店などもあって、基山町のコ
ンセプトに合うものを利用することにした。7月2日に合宿所と憩の家とを合わせて説明会を行うので、参加し
てほしい。今検討している内容もホームページなどで公開している。

スポーツ 町長

5
１１区に定住促進住宅があり、５月から入居者の受付をされているが、まだ利用
者はいないようだ。利活用についてどのように考えているのか。

定住促進住宅は、あと１カ所の方に２週間１回の実績があるだけである。募集の仕方が、定住に関心がある
人を強調しすぎていて、ハードルが高いようである。もっと気軽に利用してもらえるように改善していきたいと
思う。

定住促進 町長

6
ふるさと納税についての記事を見かけることが多い。みやき町１２億円、上峰町
４０億円を計上されていると聞いた。基山ももっと増額に力を入れてはどうか。

昨年度は５億７千万円の寄付をいただいた。その前の年は６千万円だったので、かなり増額している。寄付
金の返礼品などの制限について国からの指摘があるが、基山町はすべてクリアしている。他の町と比べても
行儀よく取り組んでる。さらに多くの寄付をいただけるように努力する。

財政 町長

7 基山保育園の建て替えについて、どのように検討されているのか。
基山保育園は建て替えると議会でも明言している。予算化はまだだが、現在の規模を２か所くらいに分園す
る方向で検討している。６月２９日に説明会を行うように考えている。分園する際には、来年度で閉園する基
山幼稚園も候補地の一つになると思っている。

子育て支援 町長

8
当初予算で事務用品２００万円の計上もれが、新聞記事になっていた。基山町
職員の印象が悪くなる。注意してもらいたい。

隠すことはせずに、正式に補正予算に計上して対応した。全体予算をチェックしている財政課の当課の計
上漏れであった。今後注意する。

財政 町長

9
弥生が丘にある温泉施設は、もとは町の土地を売却して建設されたと思う。閉
鎖されたまま放置されているが、町の対応や経過はどうなっているのか。

「山楽」の経営者は、メークス（茨城県）といい建設資材の一流メーカーである。代表者の先祖が基山町の隣
の小郡市西島の出身ということで、あの土地を選ばれたようである。今でも月に１度は、進捗について電話で
やり取りをしている。経緯は、経営者と建設業者との間で紛争が起きて、現在もその調整が行われている。
来年くらいに調整がつかなければ、裁判になる可能性がある。そうなると５年くらいは動きが滞り、温泉施設
としての復活は難しいかもしれない。民民の紛争の渦中であるため、その決着までは町が介入できないた
め、ご理解をお願いしたい。

まちづくり 町長

10
他の地域ではホームページで公開されているが、基山町のBCP計画（※）はどう
考えているのか。

県からの指導もあり、計画を作成しているが、もう少し見直しなどをしてしっかりしたものにして公表したいと
思っているので、総務企画課で検討をしている。パンデミックは、新型インフルエンザ等について個別に作
成しており、全体的な防災に関する行動計画をつくっています。（副町長）
北朝鮮などの動きを想定することは難しいものがあるが、ひとり暮らしの高齢者の行動等について、うまく機
能するために訓練等をすることも重要だと考えている。（町長）

防災
副町長
町長
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11 由紀さおりさんのコンサートで「夜明けのスキャット」を歌ってもらいたい。 今回は、姉の安田祥子さんと二人のコンサートなので、難しいと思うが、ダメ元で要望だけは伝えてみる。 その他 町長

12
コミュニティーバスの停車場所について、弥生が丘のみらい歯科前にバス停を
つくってもらいたい。

やよいがおか鹿毛病院前に停留所をつくるとき、鳥栖市との調整に苦労した。鳥栖市は西鉄バスとの兼ね
合いがあり簡単にはいかないようである。会田地区の町有地にグッデイの建設を計画しているが、その協議
も大変だった。また、権藤医院の前にバス停をつくってほしいとの要望もあるが、すぐには難しい。要望して
２年くらいはかかると思っていてもらいたい。

公共交通 町長

13
基山町立図書館の土日等は、駐車場が不足している。お金をかけなくても追加
整備をしてもらえいたい。

図書館の休館日である月曜日にも公園利用者が多いため、急遽、休館日にも６台分くらい使えるようにして
いる。また、イベントの時には小学校などの駐車場も利用できるようにしている。図書館は多くの方に来場い
ただいてる。交流の拠点になるように活用をお願いしたい。

公共施設 町長
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